

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 8. Mai 2008

Hausmeister geht in den Ruhestand

Bürgermeister Bernd Müller verabschiedete heute Roger Zeimys, der über 34 Jahre als Mitarbeiter bei der Stadt Mühlheim, davon viele Jahre als Hausmeister im Rathaus gearbeitet hat an seinem letzten Arbeitstag. Für den Ruhestand wünschen Bürgermeister Müller, Fachbereichsleiter Richard Otto sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Rathauses weiterhin alles Gute und Gesundheit.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de